

Antrag Nr. 24-O-01-0010

DIE LINKE

Betreff:

Betonwände mit Graffiti verschönern (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die zur Herderstraße hin gelegenen Außenwände am Spielplatz Luxemburgplatz farblich zu gestalten und dabei Stil und Motive der Bemalung des Kita-Gebäudes aufzugreifen. Denkbar wäre ein Graffiti-Workshop mit Jugendlichen im Viertel, um die Wände zu verschönern.

Begründung:

Die ursprünglich betongrauen Außenwände des Spielplatzes sind mittlerweile wild bemalt und beschmiert.

Wiesbaden, 14.05.2024